



＼健康友の会みみはら／ 40周年記念のつどい

健康友の会みみはらは
この11月で40周年を迎え
ます。友の会を支えてい
ただいた多くの方々に感
謝を申し上げます。

1984年11月、会員
84名の出席で「耳原友の
会設立総会」が行われま
した。私は36歳、何もわ
からないままこの総会に



健康友の会みみはら
江戸道子 会長

様々な困難を乗り越え40年。
これからも同仁会と手を携えて

健康友の会みみはら 40周年を迎えて



社会医療法人同仁会
田端志郎 理事長

創立40周年を迎えた
ました」と、誠におめで
とうございます。いつも
事業所をご利用いただき

き、共に歩むパートナーとして物心両面で支えていただき、心より感謝申し上げます。健康友の会

するしなあ、友の会の氣者になつて……」と、一談交じりに言われまた。各支部の世話人さ

友の会は地域にとつても
私にとつても大切な居場所

た、2030年の樹を
げて、鳳クリニツク建
替え、大仙西エリアの
域コミュニティゾーン
建設と高齢者社会に対
するべく事業を進めて
ます。



40周年記念企画委員会より
ごあいさつ

シナガバチは青虫を獲る元来おとなしいハチだが、巣を大きくする7～8月のみ、巣の30cm以内に近くと警戒して攻撃することがあり、危険な生物と誤解される所以とされる▼働きバチの寿命は約1ヶ月。新女王蜂が巣立つ9月は働きバチたちの寿命は尽きる一方で攻撃しないが、この時期の巣が最も大きく目立つため殺処分されやすいという。相手の振る舞いを知らず敵とみなす事を慎まねば、とハチを見て思う▼今年、我が家の中には青虫がおらず元気いつぱいだ。（緒方浩美）

健康友の会みみはら40周年を記念し10万人の友の会めざす節として、「40周年記念のつどい」を開催します。

「つどい」は、岩本三千代・天然テンネンズの爽やかなうたごえでオープニング、まつり芸能団田楽座の皆さんによる舞台と、友の会会員による

出場が決まりました。「せつかくの友の会の40周年を祝すなら、広い舞台にも自分たちが主人公の場がほしい」という熱い思いで、支部の垣根を越えて集まり、また職員とも一緒に練習に励んでいます。ロビーでは各支部と職員の働く各事業所の活動を紹介する展示も

部と職員の働く各事業所の活動を紹介する展示も行います。

コーラスを行います。
このコーラスは、長年
「うたごえ」サークルを
作り歌ってきた会員たち
の最高の発表の場として

行います。
どちらでもご参加いただけます。『家族』ご友人皆さんそろつてお越しください。

や会員さんの顔を思い浮かべることができ、全てのたまり場やセンターを知っていること。また、皆さんからたくさんの中レゼントや励ましの言葉を頂いたことは、私にとって大きな財産です。友の会の存在は、理事長と言つゝストレスの多い立場にいる私を支え続けてくれています。

「みみはら2030年の樹」を成功させ、健康友の会みみはらは次の40年も地域社会に貢献し続けます。皆様の「ご支援」と「協力を引き続きお願い申します。

聽診器